



MAXIMILIAN
BAUTECHNIKER

Was würdest du jemandem sagen, der sich für eine Karriere bei uns interessiert?

Eine Karriere in unserem Tätigkeitsfeld, vor allem in der Wasserver- und entsorgung, ist nicht nur technisch spannend, sondern letztlich auch gesellschaftlich relevant.

Die Arbeit in gewerkeübergreifenden Planungsteams, aber auch die Vielfalt und Bandbreite unserer Projekte sorgt nie für Langeweile und lässt immer Spielraum für das Einbringen von Kreativität bei der Lösungsfindung. Für mich persönlich ist das Planen und Begleiten von Bauprojekten; von der „grünen Wiese“ bis zum realisierten und in die Versorgungsstruktur integrierten Bauwerk die größte Faszination unserer Arbeit.

Wie sieht für dich ein idealer Arbeitstag aus?

Ein idealer Arbeitstag beginnt bei mir mit einem Kaffee oder Tee am Morgen und einem kurzen Austausch mit den Kollegen und Kolleginnen.

Ansonsten fühlt es sich gut an, wenn man produktiv seine selbst gesteckten Tagesziele erreichen kann, ohne durch Störfaktoren aus seiner Tätigkeit gerissen zu werden.



Welchen Rat würdest du deinem jüngeren Ich im Bezug auf deine Karriere geben?

Dass man keine Angst haben muss, Fehler zu machen. Wichtig ist, wie man auf sie reagiert und jeden Fehler als Chance erkennt, es beim nächsten Mal besser zu machen.

„Ein guter Arbeitgeber bietet in meinen Augen eine **positive Arbeitsatmosphäre**, fördert die individuelle Entwicklung durch **Weiterbildungsmöglichkeiten** und schafft einen gelungenen Spagat zwischen einer **fairen Bezahlung**, einer ausgewogenen **Work-Life-Balance**, aber auch herausfordernden, **spannenden Aufgaben**.“

– Maximilian



JETZT
MEHR
ERFAHREN
UNTER:

ib-pfk.de